



Vorlage-Nr. 0076/2010

11. Januar 2010

ANFRAGE

**Betr.: Lärmschutz an und im Umfeld der Pariser Straße ab Am Fort Mariaborn
in Richtung Bretzenheim (Stadtausfahrt - B 40)**

In letzter Zeit kommt es wieder häufiger zu Beschwerden der Anwohner des östlichen Schlesischen Viertels über den Verkehrslärm auf der B 40 - insbesondere im Bereich der Brücke. Dies ist nun kein neues Problem. Es verfolgt den Ortsbeirat Oberstadt seit seiner Gründung und holt ihn auch in regelmäßigen Abständen wieder ein.

Hier zeigt sich, dass es bisher keine befriedigende Lösung gab. Die Geschwindigkeitsbeschränkung wegen des Autolärms auf Tempo 70 ist vorhanden, wird aber nur teilweise beachtet und selten bis nie kontrolliert. Lärmschutzmaßnahmen an der Brücke selbst wurden in früheren Jahren mit Hinweis auf die Frischluftzufuhr durch das Wildgrabental abgelehnt.

Wir fragen daher:

1. Kann die Verwaltung hier (neue) Lösungen anbieten?
2. Wie kann die Politik unterstützend wirken?
3. Was können Hauseigentümer zur Problemlösung beitragen (z. B. passiver Lärmschutz)?
4. Gibt es hierzu Unterstützungsmaßnahmen/Förderprogramme von EU/Bund/Land/Stadt?

Hans-Wilfried Zindorf

.....